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“卡通市长”
推介张家界

在长沙黄花
机场的航班上，一
个形象宣传片引
起了人们普遍关
注和议论：张家界
市市长赵小明以
卡通形象出现，手
拿 吉 他 载 歌 载
舞。这是赵小明
在宣传片中对张
家界国际乡村音
乐节的推介。
（本报今日A28版）

!"#$%&'()*+,-.!/'0

123!42

!"

56789:;<=>?@

!"#$%&'("#

)*+,-./$%01

!

!"#$ %&'

()*

!"#$%&'#$%()#$*+

,*-./00123456789:;<=>

?@AB#$CD3EFGHIJ3KLM=N

OB$PQRS !T "U3VWX9YZ[\]

^_3 `/a"3 VWXB#$bcdefg

h3 dijklm1noBpq#$grms

Q()*tuU#$bcv)mwx#$yz*

{|}~�6B#$()�

�4569:����3`/a"3456

9:dl��/��Bpq#$�F�

! T #$ U��u3 4569:dl��

��������F3�kl�� #$$$ ���

!������ ��u��3� #$$$ ����

��� ¡V:3 ¢£j¤¥V:¦§¨/©

ª« %$$$ ¬®3¯°± %$$ ²3�³�´�µ

± !$$ ²3¶·h¸¹HB¸¹º ! ©3¸»¼

#$$ ?3 .!3 ½¤¥4¾¿ÀÁÂÃÄÅ¨

!$$ ²Æ ��ÇÈÉÊ¹�Á!�ËÌÍ !$$

²ÆFÎÏÐ�Á�FÑÒÓÔÕÖ± !$$ ²3

×ØÙÚÛÊ¹lÜÕÖ± !$$ ²3 G�ÝÞ

Wß/àªáâ #$$ �®S �/�3��£jã

äåÁ»æçèé3êë¯ìíîïðñ3òó

ôõö÷øù�ú3û�ÁüÚýþ3ê¶·h

¹HòÿY!1"3 ½£j#åÁ/$%&»

¸»3'(»&G)*S

! T #% U+�u3 4569:dl��

,�-.�t����F3�kl�� #$$$ �

£/+�0 #$$$ �12Â33 4m5678

9456/�&�BG)*Ä:�FS ;/�3

�<-.�tdl=¥>1W?@¨/© ª«

!$$$ ¬®3V: &$$ ²¯°�³±3! ©¸¹

º3#$$²¸»±3 ½AB©CDEFGHXI

º0G�78Jß/àªáâ #$$�®S

! T #' UKGLMNU34569:½l

��,�OGP�����F3�kl�� #$$$

�QNRS0 #$$$ �TUVR3 �W6XY3

78)*Z[S

\\ ( �I]3 4569:l��^1�

F3� !$$$ �XY3^__`a/klÆa/b

cdÄB.!3 eÄf=/?sQpgBk

lhijS

[\]kl,¶/#$Bâ>?a"3 45

69:BZ[#$Æ()#$Æ&'#$m#$

bcnYo�=p?WXÆp?�Q3|q6r

` #$�FKjklmno3 s#$tus

QBkl�(3vwx3 yz()#${|~

}õv)m#$()3~�grmsQ()S �

��3�=��B>?pq#$�FI�3

4569:½m����ÚÛÆ� [ç��Æ

��çÆ��ÆÖÈ��Æ4È��mkldÄ

@Ò��=��1�FS �=���d���

�3 �F��K/��¡=�/�Ö 0¡¢

uS [\]^_£,�dKq6WX/¤l¥,

¦§Bpq#$�F3 q6KyzQ].�£

j/.¨#3©.X�_`BªÒS

��3 4569:�/���F�=&«

¬lÄ3&«®¯°a±{²I3½l&«a

&�Q©.X�ªÒ3-Ö³Æ´ÐÆµõ¶Æ·

¸ÆÂ¹ºøÆÈÉÊ¹mmS VWX]²��

^_3�<�FBOB3�=yz£j7»WX

B¼�½0�¾½3 ½yzj¿À�FÁ�®

¯ÂÃ3mÄÅÆ*ÆDF]ÇÆ7ÈYÉ�/

àÊ3/$©.Ë�78YÉBÌÍ´ÎS [\

]�Ï£9�Kq/�,ÐBÑ1#$ÒXÓS �

话题：厉以宁称对小贩管
太紧不利稳定

网友发言
说到底，还是集中管理，定点定时，管理

费用可以免除，场地费用也可以优惠，这样对
卫生，对环境，都有好处！ 新浪南京网友

俺们这儿的小摊贩都喜欢在人行道上摆
摊，搞得行人只能走机动车道。俺也很同情
这些小摊小贩，但是有规矩才成方圆，城市进
步不应该是要不要取消城管之争，不是管得
太紧太松之争，具体是什么俺还没想出来，俺
只是觉得一个专家说这种模棱两可的话，不
够严谨。 新浪天津网友

说实在的，养城管花费的那些钱，如果雇
打扫卫生和疏导交通的人，效果会更好。

新浪北京网友

话题：云南丽江核准千台赌博机
网友发言

广东番禺和广西柳州是最大的赌博机生

产 基 地 ，为 什 么 能 明 目 张 胆 地 生 产 呢 ？

网易江苏徐州网友
我认识一个人，他在上海闵行专门找偏僻

的门面放老虎机。他说平均一台机器一个月挣

5000元，但一般人不能搞的。 网易上海网友
过年到现在玩“百老汇”输了 5 万多了。

奉劝大家千万别去玩，害人啊！

网易连云港网友
一个月前，俺到丽江游玩，结果包让小偷

给割口了，钱物证件悉数被盗。到古城派出

所报案，民警很冷淡。回住地，得知又一位游

客被盗钱物。由此感叹丽江的治安真差呀，

现在又要开赌！ 网易山东网友

热点热点
话题话题

大而化之的一句“地震是主因”，怎能掩盖个别的建筑质量问题？
一般而言，任何技术原因都不是灾难发生的核心问题。所有的法典规章都有滞后性，人们只

有在严格践行中发现问题，才能针对性地进行指标完善和技术升级。也只有这样的制度精进，才
能推动社会发展和人类文明进步。痛感的累积能否转化为文明的累进，是检验一个民族抗灾能
力的最真实的参照值。若自身本就做得不足，每次却还以技术原因为由为自己开脱，那何时才能
真正进步呢？ ——《重庆时报》

技术原因从来不是
地震建筑的核心问题

事实上，在国外，连总统、总理都必须直
面自己被卡通甚至丑化，普通官员当然更不
必说了。可见，官员必须容忍公众对其形象
的处置，倒是现代社会的一种普遍共识。这
一点看似意义不大，也确实娱乐价值多过政
治，但是，允许公众随意处理官员形象，其实
恰恰体现了对于公众权利的尊重，同时也是
政府官员权力必须受到制约和限制的意识。

官员既然是民众选出来的，当然应该经
受公众的挑剔，某种程度上，官员的卡通形象
越多，其实说明民众对他的关注和了解越多，
这本该是个为官的一个必要前提。假如官员
的卡通形象拿出来，公众都不知道是谁，连会
心的微笑都没有，那么，这位官员至少是离公
众太远了。从这个意义上说，官员形象的卡
通化，其实未尝不是一件好事。 吴江

去年5月份，由中国品牌研究院制定评
审标准、某网站主办的“中国女市长魅力
榜”曾经引起广泛的争议。在这个排行榜
上，排在榜首位置的是深圳市副市长闫小
培，紧随其后的是杭州市副市长佟桂莉，第
三名则是鄂尔多斯市副市长杨红岩。评选
最有魅力女市长，依据穿着打扮、外在容貌
等标准，显然不是老百姓想要的。一名女市
长是否有魅力，不是一个商业机构说了算
的，而是老百姓说了算。当市长真正为老百
姓谋福利的时候，她就是最具魅力的市长。

同样，对于市长的“卡通”形象，我们表示欢
迎，但却不是我们最终的关注点。我们要问
的是，赵市长在“卡通”之外的形象究竟如
何？他在老百姓心目中的形象究竟是什么
样的？

散步，只为偶遇可说服的市长。这样的
散步，无疑是充满诗意的，不过，前提是市
长也能像市民下班之后，能够悠闲的散步，
而且形象是亲民的。从这个意义上说，市长
能“卡通”也是进步。一个亲民的市长永远
是受老百姓欢迎的。 青烟

能“卡通”的市长，也能亲民

“卡通形象”背后的政治脸谱

网民网民
大会堂大会堂

焦海洋 图


